

交通マナー向上

2011年以降、毎年恒例の「市川駅周辺交通マナー向上活動」が、産官学民連携の元気！市川会と、市川警察署（交通課）、市川市（道路交通部）の三者共催で展開中です。

15年目に当る今年度は11月20日、市川市長様、市川警察署長様、千葉商大地域連携センター長様を来賓にお迎えして、出陣式を挙行し、即日活動開始致しました。今年度は始まりました。

15年間継続して毎年、市川駅北ロシェルターの自主的な保守・清掃実施等とムクドリ襲来対策・駅周辺の鼠撲滅対策実施等です。本事業のスパンサーは当会の志企業（京成バス株、タクシー協会殿、株市川ビル殿、京葉ガスエナジーソリューション（株））で、LED装飾と合わせて2007年シエルター建設時の約束を守り、今後も継続します。

表が田中市長より感謝状を授与致しました。表彰理由は、2008年以来18年間継続して毎年、市川駅北ロシェルターの自主的な保守・清掃実施等とムクドリ襲来対策・駅周辺の鼠撲滅対策実施等です。

安全な街市川実現目指して頑張っています。

マネリ化防止の為、啓発幟旗の更新、風景化した啓発ポスターの新デザイン化等、諸改善を実施して、安全な街市川実現目指して頑張っています。

活動実施中!!



2025年11月20日の第15次市川駅周辺交通マナー向上活動出陣式

CUC 多くの学び!



2025年度のスクール終了式での記念写真

1997年開講以来コロナ禍期を除いて毎年開催中の「千葉商大中小企業マネジメントスクール」の2025年度の講演が12月終了した。

今年の講演者は粒揃いで、内容が盛沢山あり、費用

が表彰され、田平和精代

所で行われた「令和7年

度清掃行政協力者表彰式」に於いて、「元気！市川会」

が表彰され、田平和精代